

Pressemitteilung

Technische Hochschule Georg Agricola

Svenja Kloos

28.04.2022

<http://idw-online.de/de/news792655>

Personalia
fachunabhängig
regional



Technische
Hochschule
Georg Agricola

Technische Hochschule Georg Agricola wählt neue Präsidentin und Vizepräsidentin für Haushalt und Verwaltung

Ab dem 1. September soll Prof. Susanne Lengyel die Geschicke der Hochschule als neue Präsidentin lenken. Vizepräsidentin für Haushalt und Verwaltung wird Beatrix Proyer-Popella.

Prof. Susanne Lengyel soll zum 1. September 2022 neue Präsidentin der Technischen Hochschule Georg Agricola (THGA) werden. Die Hochschulwahlversammlung wählte sie einstimmig, der Beirat der DMT-Gesellschaft für Lehre und Bildung mbH (DMT-LB) hat die Wahl nun bestätigt. Die Stelle der Vizepräsidentin für Haushalt und Verwaltung wird durch Beatrix Proyer-Popella besetzt – für sie hat sich die Versammlung ebenfalls einstimmig ausgesprochen.

Mit Blick auf die Zukunft der THGA sind sich designierte Präsidentin und Vizepräsidentin einig, dass sie auf dem bislang Erreichten aufbauen und eine Hochschule schaffen wollen, die attraktiv für Studierende, Lehrende und Mitarbeitende ist. Große Themen dabei: die Digitalisierung weiter voranzubringen und die Zeit nach Corona vorzubereiten. "Es wird außerdem darum gehen, die Hochschule als Expertin zu positionieren und Alleinstellungsmerkmale klar nach außen zu kommunizieren", sagt Prof. Lengyel. Dazu gehören neben Themenfeldern wie Digitalisierung auch Nachhaltigkeit, Forschung und Transfer, Internationalisierung sowie die Begeisterung von Frauen für ein ingenieurwissenschaftliches Studium.

Um diese Themen und Projekte bearbeiten zu können, brauche es engagierte und motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, ergänzt Beatrix Proyer-Popella. Daher sei auch eine zukunftsgerichtete und moderne Personalpolitik entscheidend. "Nur so können wir das, was wir uns als Hochschule vornehmen, wirklich umsetzen", sagt sie. Für die kommenden Jahre sei es ihr zudem wichtig, die langfristige Finanzierung der Hochschule zu sichern.

"Mit Frau Professorin Susanne Lengyel erhält die THGA eine hervorragende Wissenschaftlerin und Führungspersönlichkeit mit Weitblick als neue Präsidentin. Ihre ausgezeichnete Expertise, die Erfahrungen aus ihrer bisherigen Tätigkeit an der Hochschule Hamm-Lippstadt und ihre besondere Vernetzung innerhalb der Hochschullandschaft wird für die THGA eine große Bereicherung sein", sagt Bärbel Bergerhoff-Wodopia, Mitglied des Vorstandes der RAG-Stiftung und THGA-Hochschulratsvorsitzende. Mit Blick auf die neue Vizepräsidentin betont Bergerhoff-Wodopia: "Beatrix Proyer-Popella verfügt über umfangreiche Kenntnisse im Personalwesen, Haushalts- und Hochschulrecht und kennt die DMT-LB durch ihre langjährige Tätigkeit in führenden Positionen sehr gut." Der Hochschulrat sei davon überzeugt, dass sich die THGA mit beiden Personalentscheidungen auch künftig als Ort wissenschaftlicher Exzellenz und hervorragender Nachwuchsentwicklung im Ruhrgebiet beweisen wird. "Bei Prof. Dr. Jürgen Kretschmann und Dr. Susanne-Christiane Buchbinder möchte ich mich im Namen des gesamten Hochschulrats aber auch ganz persönlich für die herausragende und wertvolle Arbeit bedanken."

Prof. Susanne Lengyel und Beatrix Proyer-Popella werden ihre Ämter ab September 2022 für die Dauer von sechs Jahren antreten. Damit lösen sie Prof. Dr. Jürgen Kretschmann nach 16 Jahren als THGA-Präsident und Dr. Susanne-Christiane Buchbinder nach 14 Jahren als Vizepräsidentin für Haushalt und Verwaltung ab.

Hintergrund:

Prof. Susanne Lengyel wechselt von der Hochschule Hamm-Lippstadt (HSHL) an die THGA. Die gebürtige Freiburgerin studierte "Industrial Design" an der Manchester Metropolitan University, der Texas A&M; University und der Folkwang Universität der Künste, wo sie später als Wissenschaftliche Mitarbeiterin arbeitete. Nach Stationen als Leiterin des Bereichs "Forschung und internationale Kooperationen" an der Zollverein School of Management and Design in Essen und ihrer Tätigkeit als selbstständige Designberaterin übernahm sie 2011 die Professur "Engineering Design und Prototyping" an der HSHL. Sie baute den Bachelorstudiengang "Computervisualistik und Design" auf und hatte zuletzt die Funktion der Vizepräsidentin für Studium und Lehre inne.

Beatrix Proyer-Popella leitet seit Ende 2017 die Abteilung Personalwesen und Recht der DMT-LB. Zuvor war sie bereits sieben Jahre lang als stellvertretende Bereichsleiterin tätig. Studiert hat sie Rechtswissenschaften an der Ruhr-Universität Bochum – ihr Rechtsreferendariat führte sie unter anderem in den Zentralbereich Recht bei der RAG Aktiengesellschaft. Anschließend arbeitete sie fünf Jahre lang im Bereich Personal- und Sozialwesen bei der RAG Bildung Berufskolleg GmbH Bochum, bevor sie zur DMT-LB wechselte.



Bärbel Bergerhoff-Wodopia, Mitglied des Vorstandes der RAG-Stiftung und THGA-Hochschulratsvorsitzende, gratuliert Prof. Susanne Lengyel (re.) und Beatrix Proyer-Popella (li.) zur Wahl als neue Präsidentin bzw. Vizepräsidentin für Haushalt und Verwaltung.

